

《单词百科:rectangles是什么意思?rectangles怎么发音?rectangles的解释和用法》

英语单词rectangles是什么意思?rectangles怎么读?rectangles怎么发音?简答网为您整理了rectangles的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rectangles怎么读

rectangles的读音:[r k'tæŋ glz]

rectangles的意思

1、n.长方形，矩形(rectangle的名词复数);

rectangles的双语例句

1、The junked cars were compacted into rectangles at the junkyard.

废弃车辆在废车场被压成方块.

2、 This design is in pastel colours with three rectangles and three triangles.

这一设计由淡色的3个长方形和3个三角形构成。

3、 Label the rectangles, and illustrate and describe how one grouping or element affects others.

为每个方块图添加上标签和注解, 并描述每个分组或者元素如何影响其他分组和元素.

4、 Able to create shapes such as squares, rectangles, ovals, circles.

能够创造的形状,如广场, 长方形, 椭圆形, 圈子.

5、 A horizontal rectangles, long and wide ratio is 2:1.

约旦:呈横长方形, 长与宽之比为2 1.

6、 Rectangles fall on the ground.

长方形掉在地上了.

7、 Ceramic tiles are small squares or rectangles of fired clay.

瓷砖是烧制过成的小正方形或长方形粘土.

8、 The open rectangles represent typical elements of the ion fluid.

空心的矩形表示典型的离子流体元.

9、 They are often rectangles.

生:一般是长方形.

10、 And the famous Greek Parthenon contains 1 many golden rectangles.

而著名的希腊帕特依神庙,其外观亦由许多黄金矩形所组成.

11、 Color the rectangles blue.

把长方形涂成蓝色.

12、 The output from this program would be a trace of the three rectangles.

根据此程序的输出则为三个矩形的轨迹.

13、Electrical networks can be used to obtain tilings of rectangles of prescribed shapes.

电网络可以用来获得将矩形划分成具有指定形状的矩形的划分法.

14、We can draw many lines of the rectangles into this figure.

我们可以得出这个数字的矩形多行.

15、Rectangles and lines enhance the readability of a lengthy form or report.

矩形和直线使内容较长的窗体或报表变得更加易读.

以上是简答网为您整理的rectangles怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于rectangle

s的用法、rectangles的释义

、rectangles的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rectangles>

